

Madame de Senne ne put jamais affirmer que le jour de la naissance de Michel eût inondé son cœur d'une joie aussi profonde que le moment où, à la lueur d'une lampe, elle le regarda couché dans son petit lit blanc, près de s'endormir entre elle et Rosa. Elle fut obligée de s'appuyer contre un meuble parce que ses genoux pliaient, quand Rosa, lui ayant fait un signe d'intelligence, se pencha sur le front de Michel et lui dit :

Mon cœur est si tendre...

— Que Dieu peut le prendre !

continua l'enfant :

N'en faites, mon Dieu, dédain ni refus ;

Vous le garderez pour l'enfant Jésus !

Après quoi, étendant ses petits bras fervents, il se dit à lui-même :

— Ah ! mon Dieu ! que je suis bien !

FIN.